

BALONMANO

Apabullante España

El equipo de Juan de Dios Román, de la mano de un extraordinario Guijosa, logró el billete para el Europeo y llegó a adornarse en su juego ante Noruega

ESPAÑA 30

FORT, GUIJOSA (13), ORTEGA (2), RAÚL (1), URDANGARÍN (2), DJUSHEBAEV (3), CHEPKINE (1), NÚÑEZ, OLALLA, URDIALES (3), LOZANO (4), COLÓN (1)

NORUEGA 20

EGE, KLENDALÉN (2), VATNE (6), LAURITZEN (1), LARSEN (2), TOLLEFSEN (1) Y PENNE (3), SCHIE, SANDO (1), D. LARSEN (3), HAGEN (1), ERLAND.

ARBITROS: Scholtens y Stock, de Holanda. Excluyeron a Olalla, Urdangarín y Chepkine, de España.

CANCHA: Pabellón Ciudad de Melilla.

ESPECTADORES: 4.000

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la última jornada del torneo clasificatorio para el Europeo de Italia de 1998.

► C16 MELILLA

El equipo de Juan de Dios Román se ganó el billete para el Europeo de Italia de 1998 de forma brillante y sin ninguna discusión, tras las dudas suscitadas en el anterior partido contra Noruega.

España, no obstante, comenzó este segundo enfrentamiento con nerviosismo. En el primer minuto, Antonio Ortega falló un penalti y, a partir de ahí, Juan de Dios Román acertó al decidir dejar en manos de Guijosa, máximo goleador del partido con 13 tantos -seis de penalti-, los lanzamientos de las penas máximas.

Noruega aprovechó esa indecisión inicial de los españoles para adelantarse con un 0-2, lo que les permitió ganar el único parcial de cinco minutos al equipo de I Rimanic (1-2), aunque España, perfectamente dirigida por Talant Dujshbaev, reaccionó de inmediato y no se dejó sorprender por los nórdicos.



BRILLANTE Demetrio Lozano, en un lanzamiento a la portería Noruega, fue ayer uno de los destacados del equipo español en Melilla.

A partir del minuto cinco, España tomó las riendas del partido y, con un parcial de 4-0, se adelantó en el marcador. Aunque los noruegos igualaron a cuatro en el minuto 10, España recuperó su nuevo su ventaja y ya fue la que se adelantó hasta el final, gracias al acierto de Guijosa, muy efectivo en los lanzamientos, y de Demetrio Lozano, que demostró su valía con 4 goles.

Desde el minuto 10, España se disparó en el marcador gracias a su juego defensivo sin fisura alguna

Román optó por utilizar a Iñaki Urdangarín más en defensa que en ataque y alternó al jugador vasco con Andrei Chepkine, hasta el punto de que su sistema apenas presentó fisuras, salvo para cubrir los lanzamientos del lateral noruego Vatne, que marcó cinco tantos en el primer periodo, al que se llegó con un claro 17-10.

Tras el descanso, la selección española siguió apre-

tando y no dejó a los noruegos reaccionar. Esta situación permitió algunas acciones de juego preciosista y la utilización de Urdangarín más minutos en el plano ofensivo.

Noruega, resignada a su inferioridad, se mostró impotente para contrarrestar el empuje de España y no pudo recortar distancias, hasta llegarse al 30-20 del final.

ATLETISMO

Roncero no pudo hacer nada ante la armada africana

Kipkosgei se impuso al 'sprint' en la Popular de Canillejas

EL DETALLE

Viciosa, en forma

El mediofondista palentino Isaac Viciosa con un tiempo de 28:04, y la irlandesa Catherina McKiernan, con un registro de 10:24, fueron los vencedores de la LXXIV edición de la clásica Jean Bouin. Viciosa repitió el triunfo logrado el pasado año y demostró estar en plena forma.

► C16 MADRID

Fabian Roncero sucumbió ante el poder africano, que le privó de la victoria ante sus vecinos. El keniano Luke Kipkosgei ganó al 'sprint' la XVIII carrera Popular de Canillejas al frente de una docena de atletas africanos que relegaron al decimotercer puesto al ídolo del barrio.

Roncero, que aspiraba a llegar entre los diez primeros a la meta, sólo pudo aguantar el ritmo de los africanos durante cuatro kilómetros. Su falta de fuerzas le dejó sin la menor posibilidad de acompañar a los corredores africanos.

Los atletas de elite tomaron la salida a las doce, unos metros por delante de la masa de corredores populares. Kipkosgei, reciente vencedor de una carrera en Argentina, y Muriuki hicieron casi todo el gasto en la primera mitad de la carrera. A partir del sexto kilómetro ya estaban en cabeza los tres

kenianos que habían de jugarse el medio millón de pesetas al 'sprint'.

La victoria se decidió en el último recodo del recorrido. Kipkosgei batió en la recta final a Niamu, vencedor el domingo pasado de la carrera Desde Santurce a Bilbao, y se embolsó el primer premio, mientras que Niamu cobró la mitad.

La ausencia de fijos de salida ha retraído, una vez más, a los atletas españoles de primera fila, e incluso a algunos afamados populares como Ramiro Matamoros, que apareció varias veces durante el recorrido para animar a los corredores.

RUGBY España arrasó a la República Checa

SANTANDER España ganó ayer a la República Checa en partido de clasificación para la Copa del Mundo de Rugby que se disputará en Gales en 1999. El combinado español, que continúa por buen camino para su clasificación, jugó bien en el primer periodo y acabó arrasando en el segundo al imponer su mejor condición física. C16

MOTOCILISMO El equipo de Aspar, en 125 y en 500

CHESTE El equipo que Jorge Martínez Aspar dirigirá en 1998 tendrá un piloto en 125 cc y otro en 500, según confirmó el propio Aspar en la fiesta de despedida que se celebró ayer en el circuito de Cheste, con la participación de 4.000 aficionados. El ex piloto valenciano no tiene claro qué hombres se integrarán en el equipo, que correrá con Aprilia. EFE

GOLF Jiménez, octavo en el Torneo Casio

ISUBUKI El español Miguel Ángel Jiménez terminó el torneo Casio de golf en octava posición, a tan sólo dos golpes de ganador, el japonés Mitsutaka Kusakabe. Jiménez presentó cuatro tarjetas con 71, 71, 69 y 69 golpes, para totalizar 280, ocho bajo par. El japonés Mitsutaka Kusakabe se llevó el torneo con once bajo par. EFE

FÚTBOL Ikpeba, elegido mejor africano del año

EL CAIRO El nigeriano Víctor Ikpeba, delantero del Mónaco, fue elegido ayer mejor jugador africano del año 1997 por la Confederación Africana de Fútbol (CAF). Ikpeba, que ha marcado doce goles en el campeonato de Francia, obtuvo 56 puntos, y aventajó en 16 a su compañero de equipo, el chadiano Japhet Ndomram. EFE

BALONCESTO Los Knicks humillan a Phoenix Suns

WASHINGTON Resultados de la última jornada de la NBA, disputada el sábado: Atlanta, 98; Charlotte, 80; Cleveland, 103; Boston, 97. Miami, 87; Milwaukee, 93. Nueva York, 102; Phoenix, 80. Washington, 83; Chicago, 88. Minnesota, 106; Vancouver, 87. San Antonio, 96; Dallas, 87. Golden State, 100; Houston, 107. La Clippers, 91; Utah, 94. AFP